



Armada y servicios locales de emergencia lideran exitoso simulacro en muelle de Melinka

Ejercicio involucró a Bomberos, Carabineros, Capitanía de Puerto, Emporcha y personal de salud.



Por espacio de dos horas, entre las 10 y 12 de este lunes, la Capitanía de Puerto de Melinka junto con la Empresa Portuaria Chacabuco (Emporcha), Bomberos, Carabineros y personal de salud de la Posta local, desarrolló un simulacro de emergencia.

La actividad, que consistió en un ejercicio de combate a la contaminación en las inmediaciones del muelle de conectividad que opera Emporcha en ese punto del litoral aisenino, simuló una faena de rancho de combustible con derrame de hidrocarburos al mar.

En la dinámica además se ejercitaron maniobras de rescate a personal de abord, además de acciones de contención y control de las sustancias, con participación de ambulancia, carrobomba y lanchas de salvamento de la Autoridad Marítima.

Este ejercicio, en el cual Emporcha colaboró disponiendo su infraestructura e in-



volucrando a tres funcionarios que desempeñan labores de supervisión y operación en Puerto Melinka, permite a los distintos servicios actualizar sus protocolos de actuación en situaciones de emergencia, medir sus tiempos de respuesta y aplicar acciones de mejora continua de cara a la ocurrencia de situaciones complejas reales dentro de la bahía.



Nicolás Norambuena, jefe de operaciones de los muelles DOP, destacó que "fue una actividad exitosa, que involucra la coordinación de diversos actores y donde nuestra empresa permanentemente está disponible para colaborar; es importante tener estas instancias para ir preparando a las distintas instituciones de emergencia para situaciones complejas relacionadas con la actividad marítima del muelle".